

Donnerstag, 15. September 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

# IN KÜRZE

## **GRASBRUNN: Vortrag und Parcours zu Demenz**

Die Gemeinde Grasbrunn organisiert morgen, Freitag, einen Vortrag zum Thema um 16 Uhr im Bürgerhaus Neukeferloh, großer Saal. Was ist eine Demenz? Was sind die ersten Anzeichen? Und welche Behandlungsmöglichkeiten gibt es? Dies sind nur einige Themen, die im Vortrag von Sabine Kaufmann, Geschäftsführerin der Alzheimergesellschaft des Landkreises München, behandelt werden. Abgerundet wird dieser von einem Demenz-Parcours. Um Menschen mit einer Demenz besser zu verstehen, können Interessierte hier in einzelnen Alltagssituationen praktisch erleben, wie sich möglicherweise Menschen mit einer Demenz im Alltag fühlen und was sie erleben. Den Parcours begleitet eine Mitarbeiterin vom Landratsamt. Eingeladen sind alle Interessierten, betroffene Erkrankte und Angehörige. Der Eintritt ist frei. Zur besseren Planung wird um Anmeldung gebeten bei der Seniorenbeauftragten unter Tel. 0157 /85 05 68 49. mm